

CORTE PSICO-MENTAL

Fuente: Entrevista de Gina Rodríguez al Dr. Alejandro Zaleta (residió en Zaragoza)

<https://www.youtube.com/watch?v=l8xbX6qDaJc>

Proceso por el que se modifican nuestros programas mentales. Existen programas nativos, como el sistema neurovegetativo, e implantados como un refrán. La única autoridad en tu cuerpo, mente y ser eres tú; si no te lo crees, hazte un altar para ti; una vela con fotos relevantes, con recuerdos emotivos, porque genera resonancia y momentos muy fuertes. La vela significa plasma, es sólida, líquida cuando la enciende, gaseosa con el humo, va a emitir sonido y va a emitir luz; son todos los elementos necesarios, el punto intermedio se define como plasma, y se dice que la vela la ven en todas las dimensiones.

En este ejercicio, con la vela al revés e invertida, se manifiesta con autoridad total romper algo, para reprogramar nuestro ser. Hacía abajo significa manifestación de repudio. Al ser humano le programaron mal, para auto mentirse; aquí no se puede mentir, porque hablas con tu espíritu. Los bichos mentales no quieren que iniciemos nunca un juicio contra ellos; se trata de dejar de programar por otros nuestra vida. Piden nuestros permisos en todo momento, por eso al plasmarlo en el papel, vas a hacer que tu mente y cuerpo se auto programe. Basado en lo psicológico, psicomático y en nuestros poderes. Si recorremos la historia, este planeta ha tenido reseteos; donde la civilización llegó a un esplendor y luego decayó. Nos han ido eliminando poderes mentales a lo largo de la historia. Desarticular al humano, ya que juntos somos poderosísimos pero a algo o a alguien les conviene tenernos en drama, con miedos.

CORTES DE REASIGNACIÓN / RECTIFICACIÓN

Para hacer. "Cada vez que digo YO, me refiero a mi esencia espiritual encarnada en este cuerpo y que genera mi voluntad". Con diferentes CORTES, se puede romper con: el yo, fecha de nacimiento, nombre, horóscopo, cartas astrales, controles astrales y frutos prohibidos del árbol genealógico. Otro corte: Rompo el significado trabajo para mí; desde ahora significa placer, felicidad y armonía; antes significaba traba y tributar.

MODO DE USO

Necesitas: Papel y boli, trocito de limón, bol con papel de plata, tijeras, sal, vela y cerillas. Rellena los campos vacíos. El avatar que quemamos de abajo, sirve para que tomes el control de arriba. Sobre la mesa vamos a poner el papel de plata con forma de cazuela, para envolver lo que se quema. En voz baja se vuelve a leer la parte de abajo, mientras se hacen cortes verticales de abajo hacia arriba, hasta antes de las líneas de corte. A continuación se corta en horizontal y quedan cuadritos que caen a la cazuela. Después se cortan las líneas una a una, en horizontal. Se apelmazan los papelitos, se encienden y también la vela. Debe caer cera en la cazuela con la vela al revés. Se apaga y se echa sal antes de apagar (hacer fotos) Con las mismas tijeras se parte el limón y se apaga el fuego. Electrólisis que ejecuta los bichos; se envuelve el aluminio en bola y se tira al contenedor. Lee la parte de arriba de nuevo e impregna tu esencia con tu propio aliento. Guárdese.



